



Grupo Parlamentario del PRD
Comunicación Social



Palacio Legislativo, 27 de marzo de 2008
Entrevista No.777

TIPO DE INFORMACIÓN: ENTREVISTA
TEMA: FRENTE AMPLIO PROGRESISTA

ENTREVISTA CON EL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA, COORDINADOR DEL GPPRD, EN LA QUE HABLÓ SOBRE LOS SPOTS DEL FRENTE AMPLIO PROGRESISTA

Pregunta: ¿Qué tiene que informar respecto a los promocionales del Frente Amplio Progresista?

Diputado Javier González Garza (JGG): El Frente no tiene nada que ver.

Pregunta: ¿Qué lo investiguen?

JGG: Sí, que lo investiguen. El Frente no tiene nada que ver.

Pregunta: ¿Quién tiene que ver?

JGG: No tengo la menor idea.

Pregunta: ¿No incurrieron en ninguna ilegalidad?

JGG: Es que no tengo la menor idea qué paso. Yo no tengo la menor idea.

Pregunta: ¿Quién podría tener la respuesta?

JGG: Probablemente la Convención Nacional Democrática. Hablen con Porfirio, que es el presidente del Frente.

Pregunta: Pero, igual y ya los están embarcando.

JGG: No me importa que me embarquen, que no me embarquen, que me dejen en la playa, eso no me importa. Lo que les estoy diciendo es, no tengo ninguna información. El presidente del FAP se llama Porfirio Muñoz Ledo, que él diga lo que tenga que decir. No tengo ninguna información de quién pagó o por qué se aceptó eso, no sé.

Pregunta: Se contraviene la legislación nueva en materia electoral.

JGG: Todo lo que quieran. Lo que digo es que no tengo información de quién pago.

Pregunta: Pero, como coordinador estaría en la calidad de exigir una explicación.

JGG: Pero la voy a exigir allá.

Pregunta: ¿En el FAP?

JGG: Si, claro que sí. Soy parte de eso.

Gracias.

--oo00oo--